## La Universidad de Oviedo pone en marcha "Glosema. Revista Asturiana de Llingüística"

• La publicación se ocupa de la lingüística en sus múltiples facetas y conexiones interdisciplinares, con especial atención a la diversidad lingüística

Oviedo/Uviéu, 19 de febrero de 2020. La Universidad de Oviedo ha publicado el primer volumen de "Glosema. Revista Asturiana de Llingüística", impulsada por profesorado y personal investigador de los departamentos de Filología Española, Filología Clásica y Románica, y Filología Inglesa, Francesa y Alemana, bajo la dirección del profesor Ramón de Andrés Díaz. "Glosema" se ocupa de la lingüística en sus múltiples facetas y conexiones interdisciplinares, con especial atención a la diversidad lingüística. Esta publicación electrónica, de periodicidad anual, se encuentra disponible en la Plataforma de Revistas de la Universidad de Oviedo (REUNIDO).

En el primer volumen, firman artículos Gotzon Aurrekoetxea Olabarri (Euskal Herriko Unibertsitatea); Henri Boyer (Universitat de Montpelhièr); José María Brucart Marraco (Universitat Autònoma de Barcelona); Juan Antonio García Madruga (UNED); Georg Kremnitz (Universität Wien); Guillermo Lorenzo y Elena Vares (Universidá d'Uviéu); José Luis Mendívil Giró (Universidad de Zaragoza); y Enrique Pato (Université de Montréal). La revista se cierra con un apartado de reseñas de publicaciones académicas.

Más información

https://www.unioviedo.es/reunido/index.php/GLOSEMA

Página web del Seminariu de Filoloxía Asturiana

http://sfa.grupos.uniovi.es/actualidad